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Campinas, 27 de janeiro de 2023

(Noticia publicada no site da PMC no dia 25 de janeiro 
dando conta de ação que foi feita em 2015)

ELE MENTIU! 
O secretário confirmou que não foram feitos exames 
de tomografia nos eucaliptos do local, por solicitação 
do Comdema em 2015. “Não fizemos a tomografia 
nos eucaliptos na época porque entedemos que não 
era necessário e por não ser  árvore nativa vamos 
providenciar retirada de todos eles”.

Site oficial
desmente
“Na Lagoa do Taquaral, em abril 
de 2015, foi realizado um exame 
do tipo em eucaliptos. Na épo-
ca, foram examinados diversos 
eucaliptos, por meio de uma to-
mografia, feita com um apare-
lho chamado resistógrafo, com o 
qual é possível analisar a estru-
tura interna das árvores.” 

(Declaração na manhã do 
dia 25 no portão 1 da Lagoa)

Moradores
contra 
Emdec
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EXPEDIENTE

Secretário
é muito mal 
assessorado

Mais uma vez a Secom 
da  PMC presta um 
deserviço à população 
de Campinas e a um de 
seus assessorados dos 
especificamente a saber 
o secretário de Serviços 
Públicos Ernesto Pau-
lella.
No dia 25 pela manhá 
na Lagoa do Taquaral, 
o secretário declarou ao 
esditor deste periódico 
que os exames solici-
tados pelo Condema, 
em 2015, para avaliar 
eucaliptos da Lagoa não 
havia sido feita  porque 
sua secretaria não via 
necessidade nos exames.
Provavelmente alertados 
de que o secretário havia 
sido consultado sobre o 
tema na lagoa os asses-
sores tentaram ajudá-lo 
mas acabaram prejudi-
cando.
Eles pulicaram, sete 
anos depois, nota no site 
oficial da PMC dando 
conta da realização dos 
exames em 2015.
Ficou pior a emenda do 
que o soneto, pra deixar 
bem barato.

O QUÊ FAZER?
Um trabalhador que ajudou na remoção 

do enorme eucalipto que caiu na lagoa e matou 
uma criança garante que ouviu o seguinte diá-

logo entre o secretário dos Serviços Públicos e o 
Prefeito Municipal:

- Sec. Paulella (agrônomo): Prefeito, 
depois da queda do eucalipto perfeitamente 

saudável, decidi arrancar 
os mais de dois mil em apenas um mês.

- Pref Dário(ginecologista): Nada disso. 
Vamos mandar análisar, por órgão 

competente, os mais de 2 mil euliptos 
 

- Sec. Paulella (agrônomo): Prefeito, porque se 
o que caiu estava saudável?

- Pref Dário(ginecologista): Porque se arran-
carmos todos de uma vez, onde vamos enfiar 

dois mil eucaliptos sadios?

DOIS MIL EUCAPITOS 
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MORADORES NÃO RESPEITAM
EMDEC MUDA MÃO

Mal entrou em vigor 
a mudança de mão na 
Rua Alberto Belintani 
e os moradores da Rua 
Dr. Max Kaufmann, que 
tem continuidade na 
Rua Alberto Belinttani, 
no Jardim Colonial, 
estão desrepeitando  
sentido único estabele-
cido pela Emdec para a 
Rua Alberto Belintani e 
entram pela contramão 
o que além de infração 
de natureza gravíssima, 
gerando multa no valor 
de R$ 293,47 e a soma 

de 7 pontos na CNH, 
ainda causa problemas 
aos demais motoristas 
que circulam pela via 
no sentido correto.
O desrespeito se dá em 
funçao de cancela colo-
cada pelo moradores na 
Rua Dr. Max Kaufmann 
que fica fechada.

PUBLICAÇÃO

A mudança foi anun-
ciada no site da PMC: A 
partir desta quinta-fei-
ra, 26 de janeiro, um 

trecho da Rua Alberto 
Belintani, na região 
do bairro Mansões 
Santo Antônio, passa 
a ter sentido único de 
tráfego. A medida foi 
adotada pela Secreta-
ria de Transportes (Se-
transp) para melhorar 
a fluidez e a segurança 
viária na região.  
A via passa a ter sen-
tido único no trecho 
entre as vias Prof. Dr. 
Max Kaufmann e Ade-
lino Martins. O trânsi-
to fluirá, portanto, em 

direção à Rua Adelino 
Martins. A Resolução 
Nº 29/2023, que re-
gulamenta a mudan-
ça, será publicada na 
edição de quinta-feira 
(26/01) do Diário Ofi-
cial do Município.   
A Empresa Municipal 
de Desenvolvimento 
de Campinas (Emdec) 
implanta nova sinali-
zação viária e Agentes 
da Mobilidade Urbana 
monitoram a circula-
ção na região impac-
tada.  
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